
 

 

 

第第１１７７６６５５回回    例例  会会    （（令令和和６６年年１１２２月月６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「「笠笠岡岡商商工工会会議議所所青青年年部部のの活活動動ににつついいてて」」   

ゲスト卓話 唐下 拓也様（笠岡商工会議所青年部会長）

前例会の記録  （第１７６４回 令和６年１１月２２日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３１名    ・出席率  ８３・７８％（出席免除者出席１名）  

・欠席者      ６名   荒川佳朗・惠谷龍二・高橋剛吉・三島大尚・三宅達夫・山本茂雅の諸君  

・出席免除者   ３名 奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・１１月８日メーキャップ後の出席率   ８３・７８％→９７・３０％に補正  

 11 月 10 日 BBQ 大会へ、惠谷龍二・荒川佳朗・山本雅夫の諸君   

11 月 1 日定例理事会へ赤瀬健・長鋪方隆君   

・ゲスト   な し           

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１９年と２８３日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３７年と３３６日に当たります。  

本日は、久しぶりの親睦夜間例会です。わずかな時間ですが、懇親をふかめてくださると幸いです。  

11 月 17 日、囲碁同好会の集まりがありました。  

・幹事報告  榊原ガバナー事務所より、コーディネーターNEWS とカルガリー国際大会のチラシを頂 

いております。 

榊原ガバナー事務所より、第 2 回地区行動計画推進リーダー研修開催のご案内とプログラムをメー 

ルにて頂いております。 

地区世界社会奉仕セミナーの次第をメールにて頂いております。 

悲眼院より、先日のバーベキュー大会のお礼状が参っております。 

今年度、マレーシア派遣学生のお一人の藤巻直子さんより、クラブに報告書のご提出がありました。 

・委員会報告 会計より第 2 回目の会員会費集金のお願い（12 月 6 日より 7 万円）    

・配 布     週報       

・食 事   幕の内  アルコール  

 

◎スマイル 
新井善久君  親睦夜間例会を楽しんでください。 

金政一孝君  久々の夜間例会です。短い時間ですが楽しい時間になると思います。宮本委員長よろ 

しくお願いします。 

 池田 孝君  長く休んでいました。すみません。頭がぼ～としています。 

 中濱康幸君  先日母の三回忌の法要が無事終わりました。 

 松田重雄君  先週は息子の無理なお願いを聞いていただきありがとうございました。 

 佐藤林平君  本当に久しぶりに囲碁同好会を開催しました。  

 江原公平君  囲碁同好会で 4 連勝しました。  

 福嶋啓祐君  東京出張中に国会議事堂にかかる虹を見ました。良いことがあるでしょう・・・  

 
 

小川隆則君  17 日の日曜日に光井先生をお迎えして囲碁大会をしました。光井先生はお元気で大変 

喜んでくださいました。 

宮本大三君  本日夜間例会よろしくお願いいたします。 

河田恭志君  すみません。遅刻します。  

山本大介君  金光学園バレー部が春高バレーに出場します。        

スマイル １３，０００円  

 

●プログラム  親親睦睦夜夜間間例例会会   
アルコール提供ありの親睦夜間例会を開催しました。特にプログラムをもうけず、会員間のおしゃべり  

を楽しむ懇親を深める例会でした。  

 

－ロータリーあるある相談室－  

ロータリーの友に最近掲載されたコーナー記事について、あまりにその相談に対する解答が秀逸 (？ ) 

なのでご紹介させていただきます。  

2024 年 11 月号より 相談：最近妻に言われました。「アナタは、ロータリーの会合があると言って、  

ほぼ毎晩出かけているけど、いったいロータリーをやっていて何の意味があるの？家族団らんを犠牲に  

するほどの価値があるの？この機会にロータリーをキチンと説明してください」と。私の回答はしどろ  

もどろ。なんの説明にもならずに、妻にはあきれられてしまいました。実際のところ、私自身も本当の  

ロータリーの意味、価値がわかっていないのかもしれません。自分のためにも、家族のためにも、ロー  

タリーの意義についての明快な回答をお願いします。（香川県 50 才）  

2024 年 12 月号より 相談：私は入会 34 年目の会員です。最近、うちのクラブには若い人が増えて、  

私どもシニアの居場所がなくなってきたような気がします。例えば「私が入った頃のロータリーはもっ  

と敷居が高くて、入会時の面接では、3 人のうち 2 人は落とされた」とか、「新会員の頃は例会の始まる  

45 分前に例会場に行って準備した」というようなロータリアンとしてのプライドをくすぐる話をしても、

誰も関心を持たず、また感心もしてくれません。そろそろ「退会」の二文字が頭をよぎります。この世  

代間のギャップを埋めて、若手会員との交流を図るにはどうしたらよいのでしょうか？たまには若い人  

と一緒に飲みにいきたいなあ、と思いながら、今日もいつものシニア会員との忘年会に行ってきます。  

（島根県 78 才）  

どうですか？皆様心当たりがあるあるで、ちょっと気になるご相談内容だとは思いませんか？  

回答は、それぞれお二人の経験豊かなパストガバナーが、真剣に、時にはユーモア―を交えてお答して  

おられます。この回答については、紙面の関係上ご紹介が難しいため、それぞれロータリーの友 11 月号  

12 月号をご参照下さい。とにかくさすがで秀逸の回答をぜひ読んでみてください。  

 

次週以降のプログラム＆行事予定     

１２／１３（金） 第 2 例会 会員卓話  惠谷 龍二君  

１２／２０（金） 第 3 例会 ２２日（日）に変更  

１２／２１（土） 次期 R-財団委員長研修会＆地区補助金セミナー14：30～16：00 米子コンベンション  

１２／２２（日） クリスマス家族会 18：30～20：30 笠岡グランドホテル１F 

１２／２７（金） 第 4 例会 ゲスト卓話 鹿島 保彰様  


